

Villa Faensen und Haus der Chancen zeigen Kunst aus Eschweiler und Stolberg

21.12.2023 | 14:12

Kunst von nebenan: Villa Faensen und Haus der Chancen zeigen Kunst aus Eschweiler und Stolberg

Eschweiler. In der Villa Faensen stellen Teilnehmende des Förderprojekts „Haus der Chancen“ des VabW mit freundlicher Unterstützung der Quartiersentwicklung der Stadt Eschweiler ihre kreativen Machwerke aus. Zum ersten Mal erhalten die Eschweiler und Stolberger Teilnehmenden der „Kreativwerkstatt“ die Möglichkeit, ihre persönliche Kunst als „Kunst von nebenan“ einem breiteren Publikum zu zeigen. Die KunstschaFFenden, die auch an der Organisation der Ausstellung beteiligt sind, möchten persönliche und berufliche Krisen in künstlerischen Prozessen verarbeiten und sichtbar machen. Manch einer nahm bis dato nie einen Pinsel in die Hand und entdeckte dabei seine neuen Talente. „So gehen die Teilnehmenden gestärkt neue Wege und überwinden die Hemmschwelle mit dem Publikum in Kontakt zu treten“, berichtet Cihan Sucuoglu, der Projektleiter des HdC. Alle Beteiligten freuen sich darauf, zahlreiche Gäste begrüßen zu dürfen. Die Vernissage ist am 1. Dezember um 17 Uhr. Die Ausstellung bleibt bis zum 31. Dezember für die Öffentlichkeit geöffnet.

Das HdC ist ein vom Jobcenter StädteRegion Aachen finanziertes Angebot, welches der VabW als Anbieter vor Ort erbringt. Es ist ein Förderzentrum für Menschen auf der Suche nach neuen beruflichen und persönlichen Chancen.

Weitere Informationen über das „Haus der Chancen“ finden Sie auf der Internetseite www.vabw.de.